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　小田急多摩線延伸促進協議会の会長を務めております、成川猛（なり

かわたけし）でございます。小田急多摩線延伸ニュース第４号の発行に

あたり、ごあいさつ申し上げます。

　私ども小田急多摩線延伸促進協議会は、小田急多摩線の市内乗り入れ

の早期実現をより強力に促進することを目的に、平成１４年９月、地元自治会や商店会関係者により発足して以来、要

望活動や研修会の実施などの様々な促進活動を展開しております。

　こうした中、昨年５月に、在日米軍再編協議において、相模総合補給廠の約１５ヘクタールのほか、鉄道及び道路の

使用のために約２ヘクタールが返還合意されたことは、小田急多摩線延伸の実現への大きな一歩であると確信しており

ます。また、相模原市と津久井４町との合併により市域が広がり、鉄道をはじめとする交通基盤の充実が求められてい

ることから、この延伸が一日でも早く実現されるよう本協議会としても更に活発な活動を行ってまいりますので、ご協

力を賜りますようお願い申し上げます。

路線周辺図

　小田急多摩線は、国の諮問機関である運輸政策

審議会の答申第18号「東京圏における鉄道整備計

画」（平成12年1月）において、「唐木田から横

浜線・相模線方面への延伸について、今後整備を

検討すべき路線」に位置付けられています。

　本協議会では、一日でも早く小田急多摩線を延

伸させるべく、相模原市や小田急電鉄などの関係

機関に対して、相模原駅、上溝駅、更には田名方

面を見据えた延伸の要望活動を行うとともに、情

報収集、研修会、延伸促進方策（アクションプロ

グラム）の策定、現場視察等を実施しています。

　平成18年5月に合意された在日米軍再編

の「最終報告」の主な内容は次のとおり

です。

【相模総合補給廠】

㈰JR横浜線相模原駅前の土地約15haを　

返還

㈪鉄道及び道路用地として土地約2haを　

返還

㈫西側野積場約35haを地元・米軍・自　

衛隊が共同使用

本協議会の取り組み

基地の返還と小田急多摩線延伸の促進について

COME TRUEとは、「実現する、本当になる」という意味を持つ言葉です。

田名



　　　　　相模原市自治会連合会、小山地区自治会連合会、清新地区自治会連合会、横山地区自治会連合会、

中央地区自治会連合会、星が丘地区自治会連合会、光が丘地区自治会連合会、大沢地区自治会連合会、

田名地区自治会連合会、上溝地区自治会連合会、相模原商工会議所、相模原中央商店街協同組合、

相模原西商店街協同組合、相模原東商店街協同組合、さがみ夢大通り商店会、西門商店街協同組合、

みなはし商栄会協同組合、矢部商工みどり会、上溝商店街振興組合、水郷田名観光協会、田名財産管理委員会

（以上21団体）

第33回市民桜まつりで本協議

会の活動をピーアール

日米安全保障協議委員会（2

プラス2）が在日米軍再編の

「最終報告」を合意（※相模

総合補給廠の一部土地約15ha

の返還のほか、鉄道及び道路

の使用のために約2haが返還

されることが合意された）

小田急多摩線延伸促進協議会

総会を開催 〜相模原市自治

会連合会が新たに加入〜（加

入団体21団体）

「田名地区自治会連合会」及

び「田名のあすを拓く委員

会」が本協議会に対し、「小

田急多摩線の田名方面までの

延伸に関する要望書」を提出

　

相模原駅南口に新たに小田急

多摩線の延伸に係る横断幕を

掲出

相模原市が小田急多摩線延伸

に係る検討調査を開始

相模原市と町田市の両市で

「小田急多摩線延伸検討会」

を設置

相模原市及び小田急電鉄に対

し、「小田急多摩線延伸の早

期実現に関する要望書」を提

出

4月1日〜2日

5月1日

7月12日

8月18日

9月11日

10月10日

11月13日

1月24日

3月1日

桜まつりにおいて、小田急多摩線延伸促進協議会のブースを市民会館

前に設置し、パネルの展示や協議会ニュースの配布、ビデオ上映など

を行い、協議会の活動等について

ピーアールしました。

2日間とも、多くの方で大変にぎ

わいました。

平成18年度小田急多摩線延伸促進協議会活動報告
　〜主な出来事を振り返る〜

構成団体

〜桜まつりで本協議会の活動をピーアール〜

JR横浜線相模原駅の南口ペデストリアンデッキに掲出している横断幕

には「小田急多摩線の市内乗り入れを早期に実現させよう！」と標記

されています。

〜横断幕を設置〜

相模原市長と小田急電鉄を訪問して、「小田急多摩線延伸の早期実現

に関する要望書」を提出するとともに、意見交換を行いました。

その中で、本協議会と相模原市が連携して、小田急多摩線延伸に取り

組むことを確認しました。

〜要望活動を実施〜

小田急多摩線の延伸活動に役立てることを目的として、視察研修を行

いました。

〜視察研修を実施〜
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